



白五小だより

平成27年12月22日(火) No.22
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

81日間の第2学期が本日で終了しました!

8月25日にスタートした81日間の第2学期が本日で無事に終了しました。振り返ると、水泳記録会は雨が続き残念ながら実施できませんでしたが、宿泊学習、陸上競技大会、学習発表会、そしてマラソン大会など大きな行事の中で子どもたちは一人一人が活躍し、力をつけてきました。

また、日々の授業においても真剣に、そして楽しく学ぶ姿が数多く見られました。この2学期の子どもたちの成長には目を見張るものがあります。まさに実りの2学期でした。全員の通知票を見ましたが、一人一人のがんばりが感じられました。過日行われました個別懇談での担任の話とあわせてご覧いただき、ぜひ、子どもたちのがんばりをほめていただくとともに、3学期ががんばることについて話をして励ましていただきたいと思います。

2学期中の保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。いよいよ明日から、子どもたちの楽しみにしている冬休みです。事故のない楽しい冬休みになるようご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

楽しく充実した冬休みにするために

冬休みは期間こそ短いのですが、クリスマスやお正月などの行事があり、家庭教育の絶好の場となります。お家でも何かと忙しいとは思いますが、忙しい中だからこそ、子どもたちも家族の一員であること自覚させるよい機会です。ちょっと意識して子どもたちに接してみてもいいでしょうか。

1 あいさつをきちんとさせましょう!

お正月にはお客さんがたくさんおいでになるご家庭もあることでしょう。また、お出かけをする家庭もあると思います。その時に、きちんとあいさつができるようにしたいものです。新年のあいさつやお年玉をいただいたときのお礼、ごちそうになったときのあいさつなど、様々な場面でのあいさつを指導する機会になります。

2 お金の使い方を考えさせましょう!

子どもにとって、お年玉は本当に楽しみですね。毎年たくさんのお年玉をいただくお子さんもいるようです。ぜひ、お金の使い方を考えさせるよい機会にさせていただきたいと思います。

3 家族の一員としての役割をもたせましょう!

本校の子どもたちは、お掃除を一生懸命上手に取り組むよさがあります。ぜひ、家庭でもそのよさを発揮できるようにしたいものです。年末のお掃除の際に子どもたちに役割を与えて、やらせてみてはいかがでしょうか。



※ 冬休みの生活については、別紙「冬休みの生活について」をよくお読みください。

5年生が わら細工を体験しました！

5年生は、総合的な学習の時間にバケツ稲を育てたり、お米について深く調べたりする学習活動を行ってきました。その一環として、わら細工体験教室を毎年実施しています。今年度も12月14日に行いました。白坂地区のおじいちゃん、おばあちゃん、16名が子どもたちのために教えにきてくださいました。

縄緬いは、初めてやる子どもたちばかりでしたが、おじいちゃん、おばあちゃんにやさしく教えていただき、楽しく取り組むことができました。

最後に、代表の見目様から、子どもたちにこれから大切にしたいこととお話していただきました。地域の皆様の、子どもたちへの願いや期待を強く感じるお話でした。

子どもたちは本当に「地域の宝」です。学校・家庭・地域が一体となって育てていかなければならないと思います。今後とも、子どもたちのために、どうぞよろしくお願いいたします。



森林環境学習を行いました！

12月9日（水）に1年生から3年生まで、16日（水）に4年生から6年生までが森林環境学習として木工クラフトに挑戦しました。南湖公園の「森の案内人」である薄葉正雄さんと棚邊美根子さんを講師にお招きし、自然や環境への理解を深める目的で毎年実施しています。

1～3年生は、木の板や枝、ドングリなどを使って、動物ペンダントをつくりました。4・5年生は、木の実などを使って壁掛けをつくりました。どの作品も子どもたちの個性があふれていて、すてきでした。家庭に持ち帰りましたので、ぜひほめてあげてください。

6年生は、杉の間伐材を使って、プランター入れをつくりました。くぎを打つのが最初難しかったようですが、すぐに慣れて上手に打つことができました。6年生の作品は、卒業式に花の鉢を入れて会場に飾る予定です。楽しみにしててください。

やさしく丁寧に指導していただきました、薄葉さん、棚邊さん、とても楽しい時間をありがとうございました。



< お知らせ >

- 冬季休業中も何かありましたら学校までご連絡ください。（28-2004）
ただし、12月29日（火）～1月3日（日）は不在となりますので、何かありましたら担任までご連絡ください
- 冬季休業中も、白河第五小学校ウェブサイトは更新予定ですので、ぜひ、ご覧ください。
（「白河第五小学校 ポータル」で検索！）

今年一年、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくよろしくお願いいたします。よい年をお迎えください。